

El 12/06/2024

Posición de AIDES tras la disolución de la Asamblea Nacional

Al decidir disolver la Asamblea Nacional, el Presidente de la República ha abierto un periodo sin precedentes en la historia política de Francia propicio a la llegada al poder de la extrema derecha.

Desde hace 40 años, AIDES está comprometida en la lucha contra la epidemia del VIH, basada en la defensa de los derechos de las personas discriminadas y estigmatizadas, en primer lugar, las personas que viven con el VIH y todas aquellas que pertenecen a los grupos de mayor riesgo: hombres homosexuales, las personas extranjeras, consumidores de drogas, presos, las y los profesionales del sexo y personas trans.

Las batallas de AIDES han permitido avances que benefician a toda la sociedad francesa, mucho más allá de los afectados por la epidemia del VIH: los preservativos gratuitos, el intercambio de agujas, la ayuda médica estatal, las leyes sobre los derechos de los pacientes, los apartamentos de coordinación terapéutica, los centros de acogida para las y los usuarios de drogas , el matrimonio para todos, por citar sólo algunos.

La lucha por los derechos de los más vulnerables , los más excluidos y los más discriminados es una lucha que beneficia a toda la sociedad.

Esto es exactamente lo opuesto a lo que propone hoy la extrema derecha. Su historia y sus ideas la sitúan fuera de la democracia y de la República. Sus valores y su proyecto político no son más que ataques a los derechos y libertades de las personas afectadas por el VIH y la hepatitis. Desde siempre El FN-RN ha tildado de enemigos a los seropositivos y ha fomentado en gran medida su rechazo. Es una amenaza para la lucha contra el sida y siempre nos hemos negado a hablar con él.

Para la próxima campaña legislativa, AIDES propone a los partidos que comparten nuestros valores que hagan suyas <u>nuestras reivindicaciones para poner fin a la epidemia de VIH en Francia</u>.

El respeto de los derechos humanos es la condición necesaria para las políticas de salud eficientes y la mejora de las condiciones de vida, lo opuesto a convertir a los más vulnerables en chivos expiatorios responsables de todos los males.

La extrema derecha, donde quiera que esté en el poder, busca destruir la sociedad civil y la solidaridad. La lucha contra el VIH y por la salud pública no puede formar parte de este proyecto.

Por estas razones, AIDES se une a los llamados de los movimientos sociales para manifestar por la preservación de la República y su funcionamiento democrático. AIDES llama a los ciudadanos a utilizar su voto contra la extrema derecha el 30 de junio y el 7 de julio de 2024.